СОДЕРЖАНИЕ

Номер 1, 2002	
Административная юстиция,	
административное судопроизводство	
Н. Г. Салищева, Н. Ю. Хаманева	5
"КРУГЛЫЙ СТОЛ" ЖУРНАЛА "ГОСУДАРСТВО И ПРАВО"	
Гражданское общество, правовое государство и право ("Круглый стол" журналов "Государство и право" и "Вопросы философии")	
Н. С. Серегин, Н. Н. Шульгин	12
ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ	
Хартия основных прав Европейского Союза	
И. А. Ледях	51
Конгресс США и международное право	
И. И. Лукашук	59
В ГОСУДАРСТВАХ - УЧАСТНИКАХ СНГ	
Представительство интересов гражданина или государства в суде как функция органов прокуратуры в Украине	
нли государства в суде как функция органов прокуратуры в 3 краине H. В. Руденко	69
Трудовой кодекс Республики Беларусь 1999 г.	U)
Основные новеллы общих положений и института трудового договора	
К. Л. Томашевский	76
СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ	
Неизвестный конституционный проект (О разработке Основного Закона страны в 1962–1964 гг.)	
А. А. Данилов, А. В. Пыжиков	84
Из истории юридической науки в России: барон Б.Э. Нольде (1876-1948 гг.)	
О. Н. Садиков	90
Правовые воззрения А.Н. Радищева: криминалистические аспекты (К 200-летию памяти А.Н. Радищева)	
Е. С. Лапин	94
научные сообщения	
Некоторые аспекты правового положения территориальных учреждений Банка России	
Н. М. Нестерова	100
НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ	
Административно-правовые проблемы предупреждения коррупционной и организованной преступности ("Круглый стол")	
Н. В. Тогонидзе	103

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

НЕКРОЛОГ Николай Александрович Ушаков (1918–2001)	
Некоторые вопросы по учебному курсу "Основы российского уголовно-розыскного права" В. П. Легостаев	127
отклики	
П.Н. Бирюков. Нормы международного уголовно-процессуального права в правовой системе Российской Федерации Р. А. Каламкарян	125
О. Скворцов. Вещные иски в судебно-арбитражной практике К. Скловский	123
Политология для юристов. Политика и право, современное государство, доктрины. Учебное пособие (Сост.: А.В. Василенко, В.И. Сальников, А.А. Слинько) Р. Ф. Матвеев	121
К. С. Бельский	117

Сдано в набор 22.10.2001 г.

Подписано к печати 10.12.2001 г.

Формат бумаги 60 × 88 1/8 16.0 Бум. л. 8.0

Офсетная печать

Усл. печ. л. 16.0

Усл. кр.-отт. 77.8 тыс. Тираж 4720 экз.

Уч.-изд. л. 16.0 Зак. 4891

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.93 г. в Министерстве печати и информации Российской Федерации Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права Российской академии наук

Contents

Number 1, 2002	
Administrative jurisprudence, administrative court procedure N. G. Salishcheva, N. Yu. Khamaneva	5
"ROUND TABLE" OF THE JOURNAL "STATE AND LAW"	
Civil society, law of rule state and law ("Round table" of the journals "State and law" and "Questions of philosophy")	
N. S. Seregin, N. N. Shulgin	12
LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS	
The Charter of the basic rigths of the European Union I. A. Ledyakh	51
The USA Congress and international law 1.1. Lukashuk	59
IN THE COUNTRIES-MEMBERS OF THE COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES	
Representation of the interests of citizen and state in court as a function of organs of the procurator's office in the Ukraine N. V. Rudenko	69
Labour Code of the Republic of Byelorussia of 1999: The main new clauses of common stipulations and of institute of labour treaty K. L. Tomashevskij	76
PAGES OF HISTORY	_
Unknown constitutional projects (On elaboration of the Basic Law of the country in 1962–1964) A. A. Danilov, A. V. Pyzhikov	0.4
From the history of legal science in Russia. Baron B.E. Nolde (1876–1948)	84
O. N. Sadikov Legal views of A.N. Radishchev: criminological aspects (On the occasion of the 200 anniversary of memory of A.N. Radishchev)	90
E. S. Lapin	94
SCIENTIFIC REPORTES	
Some aspects of legal regulation	
of territorial branches of the Bank of Russia N. M. Nesterova	100
SCIENTIFIC LIFE	<u>"</u>
Administrative law problems of prevention of corrupt and organized criminality ("Round table")	
N. V. Togonidze	103

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Nikolaj Ushakov (1918–2001)	128
OBITUARY	
"The grounds of Russian criminal investigation law" V. P. Legostaev	127
Some questions on the matter of course:	
RESPONSES	
R. A. Kalamkaryan	125
P.N. Biryukov. International criminal procedural norms in the legal system in the Russian Federation	
K. Sklovskij	123
O. Skvortsov. Real estate statements of claim in judicial and arbitration practice	121
Politology for lawyers. Politics and law, modern state, doctrines. The Textbook / Compiled by A.V. Vasilenko, V.I. Salnikov, A.A. Slinko. R. F. Matveev	121
K. S. Belskij	117
M.I. Piskotin. Russia in the XX century: unfinished tragedy	